

France



Melun. Des sépultures mérovingiennes mises au jour lors d'une fouille sur le site Gruber. 125 sépultures mérovingiennes ont été découvertes dans le cadre de fouilles archéologiques. Outre les ossements, les chercheurs ont également mis au jour quelques bijoux et des éléments vestimentaires comme des boucles de ceintures.



Saint-Benoît : le débit de l'eau à l'aqueduc du Cimeau. Au terme de quatre semaines de fouilles, les archéologues de l'Inrap ont mis en évidence des éléments de gestion du débit de l'eau de l'aqueduc du Cimeau.



Le service archéologie rejoint Chartres Métropole. Réduire les délais des programmes d'aménagement tout en valorisant le patrimoine de la collectivité, c'est le double objectif qui incite la Ville de Chartres à "céder" son service archéologique à la Communauté d'agglomération Chartres Métropole.

Liban



Un musée de la « réunification » pour Beyrouth. Le musée de la ville de Beyrouth, incluant le site de Tell et la place des Martyrs, en tant que vision pour un site unique : c'est le projet de Renzo Piano. Le site de Tell représente le « passé antique ». La place des Martyrs représente le « passé récent ». Les deux touchent à l'histoire et la mémoire de Beyrouth.

Mexique



Les scientifiques ont probablement découvert ce qui a tué les aztèques il y a 500 ans. La raison de cette épidémie est débattue depuis près d'un siècle par les historiens, et aujourd'hui nous sommes en mesure de fournir des preuves directes grâce à l'utilisation de l'ADN ancien pour contribuer à cette question historique.